

Fortalece FIRA la agroindustria en el oriente de Michoacán

Zitácuaro, Mich. 11 de septiembre de 2018.- Con el propósito de fortalecer estrategias de negocio que impulsen las actividades productivas del sector agropecuario y rural en la Región Oriente del Estado de Michoacán, el Dr. Rafael Gamboa González, Director General de FIRA realizó una gira de trabajo por el municipio de Zitácuaro.

Durante su recorrido, el Dr. Rafael Gamboa González visitó al Grupo Monarca, el cual está integrado por las empresas Agroindustrias Orest, S.A. de C.V., dedicada a la producción de berries; Don Fer S.P.R. de R.L., que produce berries y aguacate y Los Picachos de Oriente S.P.R. de R.L., enfocada a la Ganadería de Bovinos de Carne.

Actualmente el grupo cuenta con 23 hectáreas de zarzamora, 67 hectáreas de arándano, 30 hectáreas de aguacate y 280 cabezas de ganado bovino de carne; para el manejo de la cosecha de zarzamora y arándano dispone de infraestructura de empaque y cuartos fríos para la conservación de fruta, lo que le permite exportar actualmente estos productos a Estados Unidos, Japón y Singapur, por lo que, entre sus nuevos proyectos se encuentra el establecimiento de 100 hectáreas de arándano.

El Grupo Monarca, es una empresa líder en la economía del oriente de Michoacán, que ha realizado inversiones clave para su desarrollo agropecuario como es el caso de la infraestructura de captación de agua con una capacidad de almacenamiento de 80,000 a 90,000 metros cúbicos, debidamente concesionada por CONAGUA, la cual les permite utilizar un sistema de ferti-irrigación y mediante una tecnología de ionización del agua realizan importantes prácticas de inocuidad, ya que el agua ionizada mantiene al cultivo 100% libre de fusarium, E. Colli y Salmonella, además que evita las calcificaciones en el sistema de riego lo que eleva la eficiencia del sistema de riego.

Se destaca que el establecimiento de berries en el oriente de Michoacán representa un potencial importante en la región que da la oportunidad a los agricultores de esta zona del estado, por lo cual la Residencia Estatal de FIRA Michoacán impulsa estos cultivos con saldos de cartera del orden de 2,240 millones de pesos en fresa, zarzamora, arándano y frambuesa.

Durante la gira de trabajo el Dr. Gamboa González fue atendido por parte del Grupo por el L.E. Eduardo Orihuela Estefan, Presidente y Director General del Grupo Monarca y por el Lic. José Ascención Orihuela Bárcenas, accionista del grupo, por parte de FIRA el Titular de la Institución estuvo acompañado por el Ing. Rodolfo César Camacho Estrada, Director Regional de FIRA en Occidente, la Ing. Rosalinda Salgado Flores, Residente Estatal de FIRA en Michoacán y el Biólogo Antonio Verdín Heras Agente en Morelia.

--.--